

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.INFORMAN.ID

Aug 7, 2023 - 07:42



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis

Pada hari Minggu Kemarin, tanggal 06 Agustus 2023, pukul 10.00 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Bripka Dede Irvana, melaksanakan kegiatan DDS (Dialog, Desa, dan Sosialisasi) serta anjangsana di Kp. Pasir Sallam Rt. 02/05 Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bripka Dede Irvana memberikan himbauan penting kepada warga Desa Kertaangsana. Pertama, ia mengingatkan agar warga masyarakat lebih berhati-hati terhadap terjadinya tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Ia menekankan agar warga tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang untuk bekerja di luar negeri, mengingat risiko dan bahaya yang dapat mengancam keselamatan mereka.

Selanjutnya, Bripka Dede Irvana juga menegaskan kepada warga yang memiliki siswa sekolah untuk tidak menggunakan sepeda motor dengan knalpot bising. Hal ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang lebih tenang dan nyaman, serta menghindari gangguan terhadap ketertiban umum.

Selama anjongsana berlangsung, Bripka Dede Irvana juga menyampaikan pesan untuk tetap menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Kertaangsana. Ia mengajak warga masyarakat untuk bersama-sama berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan demi kesejahteraan bersama.

Dalam upaya memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat, Bripka Dede Irvana menekankan pentingnya melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila ada kejadian yang menonjol atau mencurigakan. Laporan dari masyarakat menjadi salah satu kunci kesuksesan penanganan masalah keamanan.

Di akhir acara, Bripka Dede Irvana juga menyampaikan program Polres Sukabumi yang bertajuk "AA DEDE PRESISI," yang berarti Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini merupakan komitmen dari Polres Sukabumi untuk memberikan pelayanan yang terbaik dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di Desa Kertaangsana dapat dipastikan aman dan kondusif. Semua peserta anjongsana antusias menyambut dan mendukung himbauan serta program yang disampaikan oleh Bripka Dede Irvana. Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.